



長かった夏休みも終わり、子供たちの元気な声が教室に戻ってきました。感染症対策のため、行動範囲も限られた夏休みだったとは思いますが、家庭での時間を楽しめた様子が伝わってきました。

いよいよ今日から学校生活がスタートしました。生活のリズムを整え、様々な活動で元気に力を発揮してほしいと思います。また、1学期まとめの時期になりますので、これまでの学習を振り返り、まだ十分に身に付いていないところは復習し、しっかり定着できるよう指導していきたいと思います。

まだまだ蒸し蒸しと暑い時期が続きます。清潔なハンカチと水分補給の水筒を持たせていただくとともに、体調の様子への配慮もお願いいたします。

8・9月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
いじめゼロ強調週間 8月30日(月)～9月10日(金) 放送委員会週間 8月30日(月)～9月3日(金) あいさつ週間 8月30日(月)～9月3日(金)				8/26 授業開始 校長朝会 A日課5時間	27	28
29	30	31 いじめアンケート	9/1	2 委員会活動	3 おはなし会	4
5	6 学校集金振替日	7	8 いじめゼロ集会	9 クラブ活動	10	11
12	13	14 登校指導	15	16 クラブ活動	17 おはなし会	18
19	20 敬老の日	21	22	23 秋分の日	24	25
26	27 B日課5時間 14:00下校	28	29 ホットタイム	30 クラブ活動		

8・9月の学習予定

国語	<ul style="list-style-type: none"> 物語のおもしろさを解説しよう (「注文の多い料理店」の人物像や物語の全体像を想像したり、表現の効果を考えたりし、見つけた面白さを解説する文章を書くことができますようにします。) 	算 数	<ul style="list-style-type: none"> 整数の見方 分数の大きさとたし算、ひき算 (分数の約分や通分、大小の比べ方などについて学習します。)
社会	<ul style="list-style-type: none"> 水産業のさかんな地域 これからの食料生産とわたしたち (日本の食料生産の問題について考え、話し合います。) 	理 科	<ul style="list-style-type: none"> 花から実へ (育てた植物を肉眼や顕微鏡で観察し、受粉と結実の関係を調べることができるようにしていきます。)
音楽	<ul style="list-style-type: none"> オーケストラのみりよく (楽器の音色や楽器群ごとの響きなど、オーケストラの音楽のよさや美しさを感じ取りながら聴きます) 	図 工	<ul style="list-style-type: none"> コロがるくんの旅 (ビー玉が面白く転がるように、コースやしかけを工夫してコースターを作ります。)
総合	<ul style="list-style-type: none"> 宇都宮学 米・コメ大作戦 (自分の課題について調べていきます。) 	体 育	<ul style="list-style-type: none"> ネット型 (ソフトバレーボールに挑戦します。) 保健「けがの防止」
家庭科	<ul style="list-style-type: none"> ミシンでソーイング (エプロンを製作します。お楽しみに♪) 	外国語	<ul style="list-style-type: none"> What time do you get up? (一日の生活を表す表現を使うことができるようにしていきます。)
道徳	<ul style="list-style-type: none"> 「よりよく生きる喜び」 人間の強さや気高さに触れ、人間としてよりよく生きようとする心情を育てていきます。 	<ul style="list-style-type: none"> 「家族の幸せのために」 家族の幸せのために進んで役立とうとする心情や態度を育てていきます。 	

お知らせ

☆持ち物について

絵の具セット，習字セット，さいほうセット，お道具箱など，点検・補充を済ませ，最初の学習時に間に合うように持たせてください。記名の確認もよろしくお願いします。また，胸章を必ず身に付けることと清潔なハンカチ，ポケットティッシュを持つことも学校で指導しています。ご協力をお願いいたします。

☆授業参観・懇談会中止について

先日のメールでもお知らせしましたが，13日（月），15日（水）の授業参観・懇談会は緊急事態宣言を受け中止となりました。また，今回の懇談会で，11月12日（金）～13日（土）に予定されている冒険活動教室の事前説明を行う予定でしたが，今後の感染状況により活動等にも変更の可能性があるため，活動が決定次第改めてお知らせしたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。

着衣水泳

7月12日（月）に着衣水泳を実施しました。洋服を着た状態でプールに入ることによって，水を含んだ洋服の重みを感じると共に，どのような体勢で浮くことが良いのかを山木先生から教わりました。また，ペットボトルなど浮く素材の物を活用する方法についても学びました。子供たちは真剣な様子で活動に取り組んでいました。

